

12.02.2015 - 10:00 Uhr

## Addiction Suisse Premier Panorama Suisse des Addictions 2015

Lausanne (ots) -

La politique des addictions est traversée par de multiples incohérences et contradictions. La consommation d'alcool dans l'espace public est perçue comme un problème mais on libéralise davantage le marché de l'alcool. D'un côté on souhaite élargir l'offre des jeux d'argent sur internet et de l'autre se profile l'abandon des ressources pour la prévention du jeu excessif. Le soutien à la production du tabac reste égal aux moyens attribués à la prévention du tabagisme, et des restrictions plus conséquentes de la publicité, telles qu'elles existent ailleurs en Europe, se heurtent encore à une opposition vigoureuse dans notre pays.

Avec le premier Panorama Suisse des Addictions 2015, Addiction Suisse apporte un éclairage critique sur la politique des addictions ainsi qu'une vue d'ensemble des évolutions dans les domaines de l'alcool, du tabac, des drogues illégales et des jeux d'argent. Sous la loupe : les tendances de consommation et les problèmes qui y sont liés, l'accessibilité des substances et des offres de jeux.

Le dossier médias comprend un communiqué principal ainsi que des informations plus détaillées dans les domaines de l'alcool, du tabac, du jeu et des drogues illégales.

Contact:

Corine Kibora  
Porte-parole  
ckibora@addictionsuisse.ch  
Tél.: 021 321 29 75

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000980/100768472> abgerufen werden.